VAMOS A CONTINUAR... -Viene de la Pág. 1º.

plumiferos y testaferros de las Comabogando "patrióticamente" pañías, porque se salve al país de una nueva crisis de escasez de energia eléctrica como la del año pasado, apresurándose el Estado a dar la concesión solicitada por el trust.

El Instituto Costarricense de Electricidad (ICE) ha hecho oposicion a la solicitud de las Compañías y ha pedido para sí el derecho de construir la nueva planta. Ya hace algún tiempo Figueres había prometido al ICE proporcionarle los recursos i.nan cieros necesarios para construir la nueva plnata termo-eléctrica y el nueva planta termo - eléctrica y el envió a uno de sus ingenieros a estudiar el asunto a México Pero como todo lo que promete el gobierno de Figueres en bien del país, a la hora de los hechos, se queda en nada. El ICE no ha podido emprender ta obra porque el gobierno no le ha dado el dinero que le ofreció.

Si el trust eléctrico construye la nueva planta, tendremos rueva alza de tarifas (ya nos viene una para | cuando entre en servicio la planta de San Antonio). Si el trust construye la nueva planta, nos alejaremos aun más de la ansiada nacionalización eléctrica. Tendremos, en cambio una nueva carlanca.

La situación es critica pues ni el gobierno ni la oposición levantan la bandera de los intereses nacionales. Unos y otros creen que lo que más les conviene es entregar el país a las compañías extranjeras. Los verdaderos intereses nacionales no tienen vocero alguno en la Cámara de Diputados. El entreguismo más desvergonzado está en boga entre los "padres de la patria". Pero el pueblo puede imponerles el respeto de sus sagrados intereses.

EL MODO DE VIDA... - (Viene de la Pág. 2)

-Recogieron Uds muchos datos sobre estas luchas de los trabadores y sus mujeres?

-Interesantisimos datos! Informes y relaciones admirables, sorprendentes, que nos llenan de entusiasmo y de fe en nuestras lucha.

-Cómo los van a dar conocer?

-Las mujeres de la zona, nos pidieron que contáramos estas historias tristes, heroicas, y hermosas para que este folleto en el cual denuncian las todos los costarricenses se enteren de mujeres, la vida de miles de hogasus luchas.

ASAMBLEA DE TRABAJADORES de Puntarenas contra proyecto Ley Fascio

Puntarenas, 12 de Agosto de 1954.

Asamblea Legislativa. San José.

Señores Diputados:

En Asamblea General Ordinaria de la Federación de Trabajadores de la Provincia de Puntarenas, celebrada el 12 de Agosto del presente año, después de discutida la orden del día, pasamos a discutir el Proyecto de ley fascista del licenciado Gonzalo Fascio, una vez discutido el tal proyecto, no le vemos nada de bueno, si no, que constituye un rudo golpe para nuestras organizaciones sindicales, además el Proyecto Fascio viola varios preceptos constitucionales, que son fundamentos del sistema repuolicano de gobierno. Por lo tanto lo que pretende el señor Fascio es conducir al país por la senda del fascismo, al someter a vuestro conocimiento un proyecto de ley que es el mayor atentado contra la democracia costarricense y la independencia del movimiento obrero. Pretende implantar en Costa Rica, los sistemas fascistas de persecución del pensamiento de los ciudadanos, aprovechamos esta oportunidad para recomendarles a los señores diputados,, estudiar muy bien los artículos 33, 34, 36, y 74 de nuetra Constitución Política, para que así se den cuenta y que les sirva de guía que ese proyecto ni siquiera puede ser discutido porque es totaimente inconstitucional; por lo tante señores Diputados, con todo el respeto que nos merecen, les pedimos que rechacen el proyecto Fascio.

Atentamente.

Aníbal Villalobos Morera, Felipe Sánchez Hidalgo, José Ramón Ruiz Cabalceta, Alejandro Guevara R., Ricar do Arley Campos, Enrique Rojas, Arnoldo Cantillo, Miguel Hernández I Carlos Molina Palacio, Amado Cernas H., Ygnacio Garanados, Carlos Luis Pereira B., Gilberto T. Cernas C., Victor Manuel Carranza, Angel Al fonso Núñez, Carlos Lacayo, Ygnacic Cortés Cortés, Noé Mora C., Eloy Sán chez Pérez, Efrain Campos Chava rria.-

Copia para La Palabra de Costa Rica, para Diario de Costa Rica y pa ra el periódico "ADELANTE".

LA ANDE DEBE ...

en beneficio de los presupuestos de guerra. Como resultado, faltan edificios escolares, los existentes se deterioran y no son reparados, los sueldos de los maestros reducen cada vez más su poder adquisitivo y se ven obligados a vivir miserablemente, hay inseguridad en sus empleos, los niños no asimilan por la miseria de sus hogares y la debilidad de sus cuerpos, etc.

Aqui hay una demanda fundamental de los educadores. La lucha contra la guerra y por la paz. La lucha por reducir las partidas destinadas a la compra de armas y a la instrucción militar que nos impone el gobierno norteamericano, y la lucha, consecuentemente, por aumentar las

en un nuevo folleto que publicaremos muy pronto, financiado por 10s trabajadores de la zona.

Y nos despedimos de las gentiles amigas, esperando leer muy pronto Así lo hará la Alianza, res de la Zona Bananera del Pacífico. -(Viene de la página 3)

partidas para educación incluyence desde luego, el aumento de sueldque originó la protesta de los profe sores del Liceo de Costa Rica.

Pero esta demanda, sentida por t dos los sectores populares del pa' sólo puede triunfar en la medida. que los maestros no se aislen. Es acción triunfará en la medida en qu las organizaciones de educadores liguen a la acción de las organizac nes democráticas, y especialmente su sector más progresista: la cl. obrera. Sin el concurso de la clase brera no será posible resolver los ma importantes problemas, como es el los escolares y los problemas de den cultural.

Por eso los maestros de Costa Ric deben luchar por mantenerse unido dirigidos democráticamiente y co participación de todos los maestr sin distinción de banderías polític. credos filosóficos, clases sociales, etc.

Además, para que sus luchas sean eficaces deben ligar su acción al reto del movimiento sindical, y aband nar los prejuicios que han predom nado hasa el momento.